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ATA DA SEGUNDA ASSEMBLEIA EXTRAORDINÁRIA DO

DEPARTAMENTO DE CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO ANO DE DOIS MIL E

VINTE DOIS.

Aos vinte e oito dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois às quinze horas,

de maneira remota, através do Google Meet, deu-se início à segunda assembleia

extraordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia. Participaram da reunião os(as)

professores(as): Daniely Formiga Braga, que presidiu a assembleia, Ana Tereza de

Abreu Lima, Antônio Vitor Machado, Daniel Carlos de Carvalho Crisóstomo,

Daniel Freitas Freire Martins, Eddygledson Souza Gama, Edna Lúcia da Rocha

Linhares, Fabiano da Costa Dantas, Felipe Augusto Mariano Pires, Francisco

Aécio de Lima Pereira, Francisco César de Medeiros Filho, Francisco Xavier

Freire Rodrigues, Gilmara Elke Dutra Dias, Hudson Pacheco Pinheiro, Jennef

Carlos Tavares, Luiz Eduardo da Silva Andrade, Mackson Matheus Franca

Nepomuceno, Marcelo Batista de Queiroz, Maurício Zuluaga Martinez, Myrna

Suyanny Barreto, Maria do Socorro Medeiros de Sousa, Rosilda Sousa Santos,

Reginaldo Gomes Nobre, Rejane Ramos Dantas, Tony Kleverson Nogueira, Zenner

Silva Pereira. Também participou o professor substituto Hugo Dias Giló. Justificaram

a ausência os professores: Guymmann Clay da Silva e Oscar Bayardo Ramos

Lovon. Verificada a existência de quórum legal, a chefe do Departamento, professora

Daniely Formiga Braga, deu início à reunião saudando a todos. Em seguida, foi feita a

leitura da pauta com os seguintes pontos: primeiro ponto - apreciação e deliberação da

ata da 3ª Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia do ano de

2022 ; segundo ponto - apreciação e deliberação sobre ocupação das vagas

remanescentes dos docentes Rosilda Santos e Tony Kleverson Nogueira em decorrência

de aprovação no processo de remoção - Edital 12/2021; terceiro ponto - apreciação e

deliberação do projeto de extensão Lógica para iniciantes da docente Myrna Suyanny

Barreto; quarto ponto - apreciação e deliberação sobre processo de redistribuição da

docente Maria Liduína das Chagas para compor o curso de Física. Em seguida, as

justificativas foram postas em votação e aprovadas por unanimidade. Dando início ao

primeiro ponto , a presidente colocou em discussão a apreciação e deliberação da ata

da 3ª Assembleia Ordinária do Departamento de Ciência e Tecnologia do ano de 2022 .
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Não havendo manifestação, o processo seguiu para votação. Deliberação: aprovado por

vinte e quatro votos a favor e duas abstenções. No segundo ponto , a presidente

colocou em discussão a apreciação e deliberação sobre ocupação das vagas

remanescentes dos docentes Rosilda Santos e Tony Kleverson Nogueira em decorrência

de aprovação no processo de remoção - Edital 12/2021. Durante a discussão alguns

professores fizeram apontamentos e observações sobre o preenchimento dessas duas

vagas, Assim, foi falado em aproveitamento de concurso público, redistribuições entre

outras possibilidades. Logo em seguida, a Presidente Daniely Formiga Braga colocou

em votação uma nova assembleia para debater a realização de um concurso público do

qual já está previsto para o mês de abril. Não havendo mais manifestação, o relatório

seguiu para votação. Deliberação: aprovado por vinte e quatro votos a favor e duas

abstenções. No terceiro ponto , apreciação e deliberação do projeto de extensão Lógica

para iniciantes da docente Myrna Suyanny Barreto. Foram feitas algumas colocações

pela professora Myrna que frisou a importância do seu projeto para a comunidade

acadêmica e não havendo manifestação, seguiu para votação. Deliberação: aprovado

por unanimidade. No quarto ponto, apreciação e deliberação sobre processo de

redistribuição da docente Maria Liduína das Chagas para compor o curso de Física.

Foram feitas algumas colocações pertinentes a favor da redistribuição da professora, do

qual argumentaram o bom desempenho da docente e que seria um bom nome para fazer

parte do curso de Física. Não havendo mais manifestação o relatório seguiu para

votação. Deliberação: aprovado por vinte e quatro votos a favor e duas abstenções. Não

havendo a discutir ou constar, a presidente deu por encerrada a assembleia. Assim, eu,

Edilma Pereira Costa, Arquivista, lavrei a presente ata que será assinada por mim, pela

chefe do Departamento que presidiu esta reunião e pelos demais presentes.

________________________                                          _______________________

Daniely Formiga Braga                                                      Edilma Pereira Costa

Chefe do DCT                                                                         Arquivista
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